

学校だより

ほほえみ

校訓「自主 練磨 敬愛」

倉敷市立玉島北中学校
第3号
令和2年4月20日

*カラー版はHPで ·· <http://www.kurashiki-oky.ed.jp/school/tamakita-j/>

始業式から2週間、入学式から10日が過ぎました。新型コロナウイルスの影響により、1・2年生は1日おきに登校する分散登校で、生活リズムがつかみにくい状況です。また、部活動も朝練習ができなかったり、放課後も18日から中止になったり、3年生は最後の大会に向けて調整ができない状況です。保護者の皆様にも大変ご迷惑をおかけしております。

通常とは違った環境ながら、「玉島北中学校の生徒」としての一面を見ることができました。廊下ですれ違ったときに、「笑顔」で「こんにちは」とあいさつをする生徒が多くおり、とても清々しい気持ちになりました。このような気持ちにさせてくれる「玉島北中学校」の生徒の皆さんに感謝します。ありがとうございます。

入学式や始業式で話をしましたが、「笑」をキーワードとして、学校生活を送ってほしいと考えています。以下は入学式式辞の一部です。

校訓は、「自主 練磨 敬愛 (けいあい)」です。校訓を達成するためには、「笑」の言葉が隠れています。笑う 微笑む 微笑 Smile など 温かい気持ちのする言葉が思い浮かびます。

微笑むことで、親しみやすい この人は安心できる人 と良い印象を与えます。また、自分の心にも余裕が生まれ、客観的に相手を見、許す心も生まれます。すなわち、人を敬い大切に作る心 「敬愛」 が生まれます。

互いを認めあい、尊敬しあう心で人(友達)と接すると、相手のよいところが見え、自分もあのようになりたいと自分から取り組む姿勢 「自主」 が生まれるとともに、お互いに競い高めてあっていく「練磨」にもつながります。

自主 練磨 敬愛の心を持ち、自分や友達を大切に思い、生活をしましょう。「玉島北中学校の生徒で良かった」。といえる三年間になるように、今できることを精一杯、一生懸命取り組んでほしいと思います

現在、通常の学校生活ではない状況ですが、今できることを全力で取り組んでください。みんなで、家族や友達、地域の方の命を守る行動をしてください。そのために、今までよりも人に会う回数を80%削減してください。

※学校からの緊急時の情報発信に、「eこねっと」の加入をお願いしております。
まだ学校からの配信がない方は、学校までご連絡ください。



あいさつ運動 警察・警察協
員・地域の方、生徒会、生活委員、
教職員が協力して取り組んでい
ます。ありがとうございました。